



ÊTRE ADOLESCENT AUJOURD'HUI

Le **28 mars** à la **Salle du Point du jour**
À BACALAN à 20 h 30

**Concert Gratuit proposé par l'orchestre
de Parentis en Born**

Sous la Direction de Nicolas LEONART

- Odila De Jacob De Haan
- Valse N°2 De Dimitri Shostakovitch
- Ave Maria De Caccini
- Oregon De Jacob De Haan
- A Tribute To Edith Piaf De Roland Kernen
- A Klezmer Carnaval De Philip Sparke
- Fiesta In Magaluf De Guy Duijck
- Pirates Of Caribbean De Klaus Badelt
- Just A Closer Walk With Thee De Johnnie Vinson
- Danse Hongroise N°5 De Brahms



ÊTRE ADOLESCENT AUJOURD'HUI

17 mars Athénée Municipal 20 h 00

**CONFERENCE/DEBAT
Sur le TROUBLE BIPOLAIRE**

Présentée par le Pr. Chantal Henry
Fondation FondaMental

Avec la participation de :

Donatienne Van den Bulke, Bordeaux, psychologue clinicienne

« **Adolescence et troubles de l'humeur** »

Dr Jean-Marie Bonnin, Bordeaux, psychiatre

« **Prises en charge psychothérapeutiques** »
(préparation à la sortie d'hospitalisation)

Dr Anne-Laure de Bruyne, pharmacien, CHS Charles Perrens,

« **Gérer le traitement médicamenteux de son trouble
bipolaire** » (vivre avec son traitement : observance, iatrogénie,
information sur le réseau PIC)

Dr Sébastien Gard, Psychiatre des hôpitaux, Responsable du Centre
Expert Bipolaire de Bordeaux

« **Quel parcours de soin pour les patients souffrant de
trouble bipolaire?** »



ÊTRE ADOLESCENT AUJOURD'HU

Le **23 mars** au cinéma **L'UTOPIA**

Place Camille Julian à 20 h30

CINE/DEBAT projection du film

« **Le monde de Charlie** »

Charlie, adolescent timide de 15 ans, s'adapte avec difficulté dans son nouvel établissement, car il doit faire face au suicide de son meilleur ami, à sa différence avec les autres adolescents de son âge et à son premier amour, Sam. Cette dernière, ainsi que son demi-frère Patrick, l'autre souffre-douleur des autres élèves, tous deux en dernière année de lycée, lui tendent la main et l'acceptent dans leur cercle d'amis...

Débat animé par le **Dr François DESCLAUX** psychiatre

Membre de la Fédération Aide à la Santé Mentale,

"FASM", Croix Marine

Places en vente à l'Utopia dès le 13 mars



ÊTRE ADOLESCENT AUJOURD'HUI

Le **26 mars** à la **Maison Cantonale de**

BORDEAUX BASTIDE à 19 h 30

Interview de **POLO TONKA** auteur de
Dialogue avec moi-même. Un schizophrène témoigne
proposé par l'Association Rénovation

Polo Tonka est un passionné de littérature, il a toujours souhaité être écrivain et a plusieurs manuscrits à son actif.

Dans « Dialogue avec moi-même », Polo Tonka raconte la maladie qui le ronge depuis ses 18 ans : la schizophrénie.

« Lorsque je croupissais chez moi, torturé et anéanti par une maladie dont si peu soupçonnent l'horreur et l'étrangeté, je me disais : un jour, j'écrirai un livre sur ce que j'ai traversé, pour dire au monde l'atrocité de cette guerre de l'intime. Par un bonheur que je m'explique encore mal, ce moment est enfin venu. »

